

GOTTESDIENSTE

DONNERSTAG, 11. September

16.00 – 19:00 Aufbahrung von Herr Albert Hahn, Jg. 1931 mit der Möglichkeit sich zu verabschieden

FREITAG, 12. September

14.30 Trauerfeier für Herrn Albert Hahn, Jg. 1931

SAMSTAG, 13. September

18.30 Messfeier

SONNTAG, 14. September

Lesung 1: Num 21,4-9

Lesung 2: Phil 2,6-11

Evangelium: Joh 3,13-17

10.15 Uhr Messfeier

Gestaltung: Pfadfinder

Pfarrcafé

DIENSTAG, 16. September

10.00 Gottesdienst im Sozialzentrum
Eucharistische Anbetung bis 18.00 Uhr in der Pfarrkirche

MITTWOCH, 17. September

9.00 Messfeier
anschließend Kaffee im Pfarrsaal

SAMSTAG, 20. September

18.00 **WIR-Gottesdienst** in der Pfarrkirche Koblach als Auftakt des neuen Pfarrverbandes „Katholische Kirche am Kumma“
Musikalische Gestaltung: Musikgruppe: belong worship, Orgel: Veronika Kind
anschließend Agape durch die vier Pfarren am Kumma
Die Messfeier in der Pfarrkirche entfällt!

SONNTAG, 21. September

Lesung 1: Am 8,4-7

Lesung 2: 1 Tim 2,1-8

Evangelium: Lk 16,1-13

10.15 Messfeier

Pfarrcafé

Ansprechperson bei Beerdigungen:

PA Heid Liegel, Tel. 0676/83 240 81 38

INFORMATIONEN UND TERMINE

Samstag 20. September 18:00

WIR-Gottesdienst in der Pfarrkirche St. Kilian in Koblach als Auftakt des neuen Pfarrverbandes „Katholische Kirche am Kumma“

Pfadfinder Altach: Startfest am Sonntag, 14. September 2025 (von 11:00 - 18:00)

Wir starten am Sonntag, 14. September, ab 11:00 (bei jedem Wetter) beim Pfadiheim in der Sandholzerstraße gemeinsam in das neue Pfadijahr 2025/2026.

Gerne begrüßen wir euch davor um 10:15 zur Messe in der Pfarrkirche, welche von uns mitgestaltet wird.

Wir freuen uns auf alle unsere Mitglieder, Eltern, Verwandte, Bekannte und Freunde der Pfadis, aber auch auf alle Interessierten, welche unsere Pfadigruppe kennenlernen wollen.



Feierliche Einführung von Heidi Liegel als Gemeindeleiterin

Die Pfarre Altach feierte am Sonntag einen besonderen Festgottesdienst: Pastoralassistentin Heidi Liegel wurde offiziell als neue Gemeindeleiterin eingeführt. Musikalisch gestaltet wurde die Feier vom Kirchenchor unter der neuen Leitung von Mark Casey.

Pfarrer Rainer Büchel betonte in seiner Predigt die Liebe als Grundlage für eine lebendige Pfarre und übertrug Heidi offiziell die Leitung. Sie versprach, die christliche Hoffnung zu leben und eng mit den Gremien und Gläubigen zusammenzuarbeiten.

Bürgermeister Markus Giesinger wünschte Heidi viel Erfolg und hob die gute Zusammenarbeit zwischen Pfarre und Gemeinde hervor. Nach dem Gottesdienst folgten eine Agape Deluxe am Kirchplatz sowie das Pflanzen eines Feldahorns als Zeichen für Hoffnung und Zusammenhalt.

Für den Kirchenchor St. Nikolaus begann mit Chorleiter Mark Casey ebenfalls eine neue Ära. Er stammt aus Irland, lebt seit 2021 in Vorarlberg und ist bereits in die Kirchenmusik der Region eingebunden. Ein herzlicher Dank ging an Anita-Flurina Ströhle, die den Chor zuvor mit viel Begeisterung geleitet hatte.



Kirchenchor Altach bedankt sich bei Anita-Flurina Ströhle und begrüßt Marc Casey

